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Incontro Questore – 
OO.SS. Si è svolto il 24 
ottobre scorso l’incontro 
Questore – 
Organizzazioni sindacali 
in merito alle 
problematiche relative 
all’organizzazione della 
Questura. Si tratta di un 
incontro di informazione 
e di conoscenza della 
posizione delle parti, nel 
quale, vengono trattate 
materie non di 
contrattazione 
sindacale. Nel corso 
dello stesso il Questore 
ha rappresentato la 
propria intenzione a 
privilegiare il servizio di 
controllo del territorio – 
già minimizzato – 
rendendolo autonomo 
così da garantirli una 
maggiore funzionalità. 
Per fare ciò ha detto di 
avere in progetto il 
trasferimento di 
un’operatore del ruolo 
agenti ed assistente e 
l’aggregazione di un 
operatore del ruolo dei 
Sovrintendenti della 
Squadra Mobile. Il SAP 
si è detto scettico 
sull’ipotesi di 
aggregazione anche 
perché non andrebbe 
nella direzione di 

qualificare il servizio 
responsabilizzando gli 
operatori indicando 
quale possibile soluzione 
il trasferimento di un 
operatore del ruolo 
sovrintendenti però 
individuandolo tra quelli 
che non hanno mai 
svolto questo servizio e 
magari nemmeno i turni 
continuativi. Il Questore 
ha dichiarato di non 
voler procedere ad alcun 
trasferimento, per alcun 
ruolo, prima dei 
trasferimenti di 
personale che ci saranno 
presumibilmente a 
gennaio. Il Questore poi 
si è espresso 
affermando che tranne 
per le volanti, per le 
quali è richiesta una 
continuità (noi lo 
sostemiamo da sempre), 
è finito il periodo in cui 
c’era una esclusività nel 
servizio cui si era 
assegnati potendo anche 
venirvi distolti per altre 
necessità. Il SAP ha 
condiviso molto meno la 
circostanza di relegare il 
servizio al CIE quale 
mero servizio di Ordine 
Pubblico ritenendo che 
detto servizio richieda 
una conoscenza storica 

della struttura e degli 
ospiti per individuare 
con celerità le possibili 
criticità. Si è detto non 
contrario a priori a 
diversi impieghi di 
coloro che prestano 
servizio al CIE sempre 
che venga rispettato lo 
sviluppo del turno e 
soprattutto il riposo 
settimanale. Sono stati 
inoltre rappresentati gli 
interventi della 
Dirigenza volti a 
evidenziare al 
Dipartimento il disagio 
del Personale di Gorizia 
nell’effettuazione delle 
c.d. scorte degli 
immigrati a Milano.E’ 
stata inoltre 
rappresentata 
l’intenzione di 
ricostituire l’Ufficio atti 
delegati all’interno della 
Divisione Polizia 
Anticrimine, soppresso 
dal precedente Questore 
che evidentemente ne 
aveva valutato male 
l’impatto.  Diremmo un 
discreto incontro 
interlocutorio anche se 
non ha fornito ancora 
risposte chiare alle 
aspettative del 
Personale, specie quello 
che ha raggiunto una 
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certa anzianità di 
servizio che giustamente 
si attende di non essere 
considerato come una 
“trottola”.  
Ufficio immigrazione 
allo spolpamento. 
Notiamo ancora una 
aggregazione di 
personale 
dell’immigrazione (è la 
quarta unità in organico 
non funzionale 
all’Ufficio) nella quale gli 
operatori vengono 
chiamati a svolgere altri 
servizi. Mai erano stato 

raggiunto un tale livello 
di “evasione”.  
Posto di 
Fotosegnalamento al 
Commissariato P.S. di 
Monfalcone. A quasi un 
anno dalla sua 
inaugurazione 
finalmente è stata 
assegnata alla Questura 
di Gorizia 
l’apparecchiatura Visa 
Scan necessaria per 
l’operatività del 
fotosegnalamento di 
Monfalcone. Peccato 
però funzioni con un 
computer però non 

fornito; pare sia 
prossimo. Chissà se 
hanno pensato anche 
alla stampante. Non 
vorremmo che dopo 
aver atteso 
l’apparecchiatura prima, 
il computer poi, per 
produrre ciò che è nel 
nome dell’Ufficio, non 
sia possibile stampare i 
cartellini di 
fotosegnalamento causa 
mancata dotazione di 
una stampante. Ma che 
esigenti!! Sarà perché 
sono finiti i tempi di 
penna e calamaio!!! 

 




